

## COMMUNIQUE DE PRESSE – 22/10/2019

### Les élus et le personnel du Syndicat Durance Luberon réunis pour la visite de la station d'Épuration de Pertuis



Mise en service depuis le mois d'avril 2018, une visite technique de la nouvelle station d'épuration de la Commune de Pertuis en présence des élus et des agents du Syndicat Durance Luberon a été organisée le 18 octobre dernier. Ces derniers ont ainsi pu découvrir l'ensemble des équipements mis en œuvre et le fonctionnement de cet ouvrage moderne.

Par ce projet, le Syndicat Durance Luberon s'est doté d'une unité aux performances épuratoires de hautes qualités répondant aux exigences environnementales et réglementaires. Dimensionné pour une capacité de 43 000 équivalents habitants, cet ouvrage permet de répondre aux ambitions de la Commune en matière de développement.

Cette opération, qui représente un investissement de 8 898 684.30 € TTC, a été financée par le Syndicat Durance Luberon à hauteur de 96 % avec une aide financière de l'Agence de l'Eau de 372 563.00 €.